



Tonton 8 Judul Ini Sebelum Meninggalkan Netflix di Bulan Maret!

Description

Film Jukebox yang Menghibur

“Get On Up” (16 Maret)

Film biopik tentang “Godfather of Soul” James Brown ini mengusung pendekatan yang berbeda dari kebanyakan film sejenis. Dengan skenario yang inovatif dan lagu-lagu keren, film ini berhasil menarik perhatian penonton. Pemainnya juga sangat mumpuni, termasuk Chadwick Boseman sebagai James Brown.

“Savages” (16 Maret)

Meski tidak sepenuhnya sukses, film ini disebut mampu mempertahankan ketertarikan penonton dengan pace yang cepat dan penampilan mengesankan dari Salma Hayek. Meskipun bintang utamanya kurang karismatik, film ini tetap menarik untuk ditonton.

“John Wick” (30 Maret)

Dari film ke-1 hingga ke-3, John Wick berhasil menciptakan franchise yang menarik dengan aksi yang luar biasa, emosi yang tulus, dan humor yang cerdas. Keanu Reeves sukses membawa karakter ini ke kehidupan, ditambah dengan dukungan pemeran pendukung yang hebat.

“Birds of Prey” (31 Maret)

Berbeda dengan sebagian besar film dari “DC Extended Universe,” “Birds of Prey” berhasil memberikan hiburan yang segar. Margot Robbie berhasil membawa Harley Quinn ke petualangan berwarna-warni dan menyenangkan, dengan dukungan pemeran lain yang tidak kalah hebat.

“Community” (31 Maret)

Serial komedi yang dikarang oleh Dan Harmon ini menggabungkan karakter komedi, surrealisme, dan satire pop-culture dengan sangat baik. Dengan bintang-bintang seperti Joel McHale dan Alison Brie, serial ini sukses menarik perhatian penonton selama enam musim.

Kesimpulan

Film-film di atas menawarkan hiburan yang berbeda-beda, mulai dari biopik yang menginspirasi hingga aksi yang penuh adrenalin. Dengan penampilan para bintang yang mengagumkan dan cerita yang

menarik, film-film ini layak untuk ditonton.

Ringkasan

Film "Get On Up" adalah sebuah biopic tentang "Godfather of Soul," James Brown, dengan pendekatan yang inovatif dalam menjelajahi kehidupan Brown. Sedangkan film "Savages" menghadirkan kisah adaptasi dari novel kejahatan Don Winslow dengan penampilan menawan dari para pemeran pendukung. Sementara "John Wick" mengejutkan penonton dengan aksi yang luar biasa, emosi yang tulus, dan humor yang cerdas. "Birds of Prey" menghadirkan petualangan Harley Quinn yang berwarna-warni dengan aksi yang memukau. Sementara itu, serial "Community" menghadirkan sitcom yang aneh, lucu, dan cerdas. Ada yang sudah menonton salah satu dari film atau serial ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark